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CONSIGLIO COMUNALE Pr0llosta la variante, per lo svincolo di OSILedalicchio ecco l'inaùgurazione
 

AlI'.Coletti unIarea commerciale
 
Roldano Boccali 
Bastia Umbra 

Il Consiglio comunale di 
ieri si è aperto con le co
municazioni del sindaco 
Francesco Lombardi, che 
ha annunciato l'inaugu
razione dello svincolo 
stradale di Ospedalic
chio, realizzato con l'ap
porto dell'Anas e della Re
gione. Successivamente, 
Lombardi ha espresso la 
hecessità di consulenza 
legale nel settore urbani
stico, edilizio, commer
ciale ed economico in ge~ 

nere, lavori pubblici e pa
reri geologici, nonché nel 
settore del risparmio 
energetico. Le consulenze 
devono riguardare mate
rie di studio, consulenza 
e ricerca in senso proprio. 
La delibera, secondo di
sposizioni di legge, sarà 
oggetto di controllo della 
Corte dei Conti. Da parte 
dell'opposizione si è ri
chiesto se tale consulenze 
rientrassero nel· capitolo 
di spesa del bilancio e il 
sindaco ha risposto che le 
suddette sono già iscritte 
a bilancio. Si tratta mera- . 
mente di approvare un 
elenco di professionisti 
consultabili. Si è poi di
scusso della modifica del
la disciplina di riscossio
ne della Tarsu. Nel prece
dente Consiglio comuna-· 
le si era deciso di assume

. re in proprio l'onere della 
riscossione del tributo. La 
trattativa poi condotta 
con Equitalia ha portato 
un aggio più favorevole 
alla collettività. In prati 
ca il consigliere Caleri.ha 
fatto rilevare che il rispar
mio sarà di circa 12mila 
euro, mentre il costo tota
le della riscossione sarà di 
circa 3smila euro. Da par
te dello stesso e di alcuni 
settori dell'opposizione si 
è obiettato che forse una 
riscossione in proprio era 
più conveniente. Il sinda
co e l'assessore compe
tente hanno sottolineato 
i vantaggi: maggiore 
semplicità e facilità nella 
riscossione. La materia 
presenta in effetti delle 
indiscutibili complessità 
tecniche (si tratta di una 
vera e propria riscossione 
bancaria); Capitolo urba
nistica. Si è parlato della 
ristrutturazione dell'ex 
stabilimento Coletti, che 
inizialmente era stato de
stinato ad uso direzionale 
e commerciale. La Giunta 
ha proposto una variante 
destinando l'intera area 
ad uso esclu,sivamente 
commerciale. Le opposi
zioni facevano notare che 
l'area presenta problemi 
di viabilità e di coerenza 
con l'intero abitato, non
ché con altri esercizi com
merciali. Non verrebbe 
altresì valorizzato il vec
chio sito, che comunque 
dovrebbe essere ristruttu
rato con gli oneri dell'ur
banizzazione a carico 
dell'imprenditore. La 
maggioranza replicava 
che l'operazione garanti 
va lavoro, occupazione e 
parcheggi fruibili anche 
dai residenti. 

• 
Arrivano con treno 
i topi d'appartamento 
BASTIA UMBRA -- Sta
àoni ferroviarie nonso- . 
lo come luoghi di spac
do o di 'pendolari della 
droga' (numerosi sono 
stati gli arresti di italia
ni e extracomunitari 
che si recavano o veni
vano da Perugia per 
vendere e comprare.so
stanze stupefacenti), 
ma anche come porto 
d'approdo per i ladri 
d'appartamento. Sem~ . 
pre più spesso, infatti, i ladri si spostano da una città 
all'altra per rapinare case: lo scorso novembre, ad es~m
pio, i carabinieri della Stazione di Bastia Umbra fermaro
no due zingari minori dopo che avevano compiuto un 
furto in un'abitazione: i due, che erano arrivati nella 
mattinata da Perugia a bordo del treno, si erano introdot
ti nell'abitazione usando alcune lastre di plastica per 
forzare il portone di ingresso. All'esito dei controlli, è 
emerso che si trattava di minori di anni 14, quindi non 
imputabili per la legge italiana, ma il 'pendolarisrno' 
interessa i ladri di tutte le età. La "nuova moda" non ha 
comunque colto di sorpresa il Comando Provinciale dei 
carabinieri, che dopo aver realizzato un apposito studio 
ha predisposto maggiori controlli alle stazioni, e nello 
specifico di Bastia Umbra e Santa Maria degli Angeli, 
proprio per contrastare il fenomeno. 

Cassonetti per la raccolta 
dei rifiuti 

• La Tarsu 
resta sempre. . 
I~ primo 
plano 

Il sindaco 

Censimento 
dei beni 
• ASSISI - "Un atto 
molto atteso e impor
tante per la tutela": 
così il sindaco Ricci 
spiega il censimento 
di tutti i beni sparsi 
localizzati nel terri 
torio comunale, pre
sentato alla giunta 
(che ha approvato) 
dall'assessore all'ur
banistica, Moreno 
Fortini. "Si tratta 
sottolinea l'ammini
strazione comunale 
di un lavoro lungo,· 
complesso e impor
tante che, secondo le 
norme regionali, 
giunge a compimen
to" . In. particolare, 
sono stati censiti, fo
tografati e catalogati 
circa 2400 edifici (si
tuati soprattutto nel
le zone agricole), "di 
cui, sottolinea l'am
ministrazione comu
naIe, 820 conservano 
ancora qualche carat
tere architettonico di 
interesse storico. 
Qualche decina sono 
invece quelli di gran
de pregio, nei quali si 
potranno solo fare in
terventi di restauro 
conservativo". "Il 
grande lavoro svolto 
da un apposito grup
po di tecnici, spiega 
l'assessore Fortini, 
consentirà di tutela
re meglio il patrimo
nio edilizio e control
lare la qualità degli 
interventi sia sotto il 
profilo progettuale 
che in merito ai ma
teriali utilizzati". 

.IIServono punti di ristoro 
per chi lavora di notte" 
BASTIA UMBRA ~
 

Attivare nella zo
na industriale
 
'vecchia' di Bastia
 
Umbra punti di
 
raccordo che per

mettano di veico

. !are il traffico, di
 
'aiutare' le forze
 
dell'ordine e di
 
fornire un ristoro
 
a chi lavora anche
 
di notte, ad esem

pio gli autisti di
 
camion: è quanto chiéde UPartito socialistabastio

lo, in particolare la segretaria RitaAscani e l'asses

sore Luigi TardiolL "Abbiamo riscontrato l'esigen

za, spiega Tardioli, di creare dei punti di raccolta e
 
delle attività di ristoro con bibite e cibarie che
 
serviranno a ristorare i làvoratori notturni e a
 
facilitare il lavoro delle forze dell'ordine, simili a
 
quelli già presenti a Santa Maria degli Angeli.
 
Porterò il tema all'attenzione della prossima riu

nione di giunta, sperando che l'amministrazione
 
dia un parere positivo. Ovviamente, conclude l'as

sessore, tali attività non andranno a disturbare in
 
alcun modo il sonno dei cittadini, ed essendo
 
aperte solamente in orario, notturno non incide

ranno con gli altri negozi presenti nella zona" ..
 

Fla. Pal. 

CONTROTENDENZA Con il dato regionale 
Diminuisce il numero di donateri di Ani_. 
l'Avis prepara una campagna promozionale 
BASTIA - ABastia Umbra è diminuito il bastiola dona sangue, e proprio per au
numero di donatori di sangue dell'1,03 mentare la sensibilizzazione nei con-
per cento, un dato che è in controten- fronti di questanècessitàl'Avis hadeci
denza con quello regionale che segna un so di dare vita ad unacampagna promo
più 1 per cento complessivo: è quanto zionale: nei prossimi giorni tutte le fa-
riporta il portale miglie umbre riceve-
dell'amministrazione, • Bastia ranno in casa un opu
bastianotizie.it, che se- scolo informativo inti
gnala come a fronte di SCende tolato "Il volontariato 
472 donatoribastioli nel chiama". Quattordici 
2006, ce ne siano stati al 32esimo pagine chechiariscono 
15 in meno nel' 2007 tutti i dubbi sul proces
(457), un dato che fa posto so di donazione, sulle 
scendere Bastia Umbra caratteristiche che oc
dal30esimo al 32esimo corrono al volontario: 
posto nella classifica l'iniziativa poìchè mol
dei comuni della provincia di Perugia.. tepersonenondonanoperchésonopoco 
Secondo i dati, forniti dall'Avis Umbria, o male informate. 
solo il 2,2 per cento della popolazione 

LA MOSTRA AH'ex Pinacoteca 
Successo di pubblico ecritica 
per i IICapricci" di Cascetta 

ASSISI -E' stataun successo di pubblico edi critica l'inaugu
razione della mostra "Capricci" che si è tenuta sabato all'ex 
Pinacoteca comunale di Assisi. Nata da un'idea di Giuseppe 
Cascetta, raccoglie 50 pezzi unici: piccoli oggetti di artigia
nato rivisti e riletti dai migliori artisti italianidel dopoguer
ra. AGiuseppe Cascetta (nella foto a sinistra) è stato conse
gnato un gagliardetto dal sindaco di Assisi Claudio Ricci. 

Flavia Pagliochini DoaltGl'lln diminuzione a Bastia Umbra 

DANNI DI VANDALI 

Sui cassonetti d'autore 
interviene il sindaco Ricci 
ASSISI - Cassonetti d'autore e bagni (della stazione e, in 
generale, di tutto il territorio), il sindaco e l'amministra
zione comunale rispondono: "Per quanto attiene ai casso
netti d'autore, l'iniziativa con la quale si intende decorare 
con disegni d'arte alcuni contenitori per rifiuti, il progetto 
ha avuto un ampio consenso. il primo prototipo, dopo la 
sperimentazione, è in corso di restauro per fare le modifi
che necessarie e riparare i danni provocati da qualche buon 
tempone notturno: non è l'immagine che è attaccata al 
contrario, ma l'atto di un vandalo che ha tagliato ad arte 
l'immagine. In ogni caso, sottolinea Ricci, è in corso di 
realizzazione un secondo cassonetto, esono molti gli artisti 
che si sono resi disponibile con un loro disegno, senza 
contare che l'iniziativa è stata molto apprezzata dai nostri 
concittadini, e turisti" . Perquanto riguarda invece i servizi 
igienici, "sono stati realizzati, o in corso d'opera, molti 
nuovi bagni: oltre a quelli di Mojano, San Pietro, Porta 
Nuova e Santa Maria degli Angeli, ci sono lavori anche per 
quelli collocati nel centro storico e nelle due Rocche. Nella 
stazione ferroviaria di Assisi sono inoltre iniziati i lavori di 
completa riqualificazione (goo.ooo Euro) che includono 
anche i nuovi servizi igienici totalmente accessibili. 
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